## IGS fährt zum großen Finale

Die Fußballer der IGS Lengede sind Niedersachsenmeister bei Jugend trainiert für Olympia. Die Fünft- und Sechstklässler spielen nach beeindruckender Leistung um die Deutsche Meisterschaft.

"Olé, olé, wir sind Niedersachsenmeister!", jubelten die Schüler der Fußballmannschaft der IGS Lengede nach dem Schlusspfiff. Nach drei Siegen ohne Gegentore hielten sie die heiß ersehnte Urkunde in ihren Händen.

Die Mannschaft setzte sich gegen 239 Kontrahenten durch. Im Landesfinale siegten sie mit 4:0 gegen das Luhe-Gymnasium aus Winsen, mit 3:0 gegen die Albert-Schweitzer-Schule Nienburg und mit 5:0 gegen die Haupt- und Realschule Lohne.

Die nächste Etappe ist die "Deutsche Meisterschaft", der sogenannte DFB-Schul-Cup in Bad Blankenburg. Vom 23. bis 26. September trifft die IGS auf die Landessieger der anderen 15 Bundesländer. Nach den souveränen Leistungen während des Landesfinales kann auch beim Bundesentscheid mit der Schulmannschaft der erst zwei Jahre jungen Schule gerechnet werden. Red/mh